



## DESAPARICIONES

# Investigar la trata, pide CNDH

Rosario Piedra Ibarra, titular de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, planteó que es necesario considerar a la trata de personas como una línea de investigación en los casos de desaparición de personas en México.

Durante el foro para la Prevención y Combate a la Trata de Personas que en la Cámara de Diputados, agregó que el organismo que encabeza ha emitido nueve recomendaciones en materia de trata de personas. **Fernando Merino**

IVONNE RODRÍGUEZ

